

# Pressemitteilung



**Frauen Union**

Bundesparteitag der CDU-Deutschlands in Hannover am 4. / 5. Dezember 2012

## **Sprung in den Bundesvorstand der CDU Deutschlands- Annette Widmann-Mauz MdB, Monica Wüllner und Gudrun Heute-Bluhm erfolgreich gewählt! FU mit starkem Trio vertreten**

Auf dem Bundesparteitag der CDU Deutschlands wurde die Landesvorsitzende der Frauen Union Baden-Württemberg, Parlamentarische Staatssekretärin Annette Widmann-Mauz MdB, zusammen mit Monica Wüllner und der Lörracher Oberbürgermeisterin Gudrun Heute-Bluhm erstmals in den CDU-Bundesvorstand gewählt. Mit 80,84 % der abgegebenen gültigen Stimmen (insgesamt 709 Stimmen) wurde die Stellvertretende Landesvorsitzende der CDU und Tübinger Bundestagsabgeordnete auf Anhieb mit dem besten Frauenergebnis im Beisitzerbereich auf Platz 6 gewählt; Monica Wüllner erhielt 68,42 % und Gudrun Heute-Bluhm 61,35 % der Stimmen. Für Annette Widmann-Mauz ist ihr persönliches Ergebnis ein großer Vertrauensbeweis für ihre bisherige Arbeit auf Bundes- und Landesebene:

„Als Gesundheits- und Frauenpolitikerin will ich Akzente setzen und setze mich für eine werthaltige Politik ein. Ich sehe eine große Chance, mich im Führungsgremium unserer Partei einzubringen, wenn es darum geht, die CDU erfolgreich thematisch aufzustellen. 2013 steht die Bundestagswahl an – sie ist richtungsweisend für Deutschland. Dass wir dabei die Menschen mit unseren Ideen erreichen und überzeugen, dafür möchte ich mich mit allen Kräften einsetzen.“

Zunächst wurde der Landesvorsitzende der CDU Baden-Württemberg, Thomas Strobl MdB, zum Stellvertretenden Parteivorsitzenden der CDU Deutschlands gewählt und BMin Dr. Wolfgang Schäuble MdB in seinem Amt als Präsidiumsmitglied besonders eindrucksvoll bestätigt. Dass der Südwesten nach dem Ausscheiden von BMin Prof. Dr. Annette Schavan MdB und Tanja Gönner in Zukunft sogar mit drei Frauen im Bundesvorstand vertreten ist, freut die FU-Landesvorsitzende ganz besonders.

Ebenso erfreulich sei aber auch die Tatsache, dass sich die Frauen Union auch in den inhaltlichen Beratungen mit ihrer Forderung, die Kindererziehungszeiten für

**Parl. Staatssekretärin  
Annette Widmann-Mauz MdB  
Landesvorsitzende**

**Frauen Union der CDU  
Baden-Württemberg**  
Hasenbergstraße 49b  
70176 Stuttgart  
Telefon 0711/66904/25  
Telefax 0711/66904-28  
<http://www.fu-bw.de>

**CDU**



Mütter, die ihre Kinder vor 1992 geboren haben, in der gesetzlichen Rente besser zu berücksichtigen, durchgesetzt hat. Der lange und engagiert geführte Kampf habe sich gelohnt. Der Bundesvorstand habe sich mit den Argumenten der Befürworter auseinandergesetzt und seinen Antrag zur Lebensleistungsrente erweitert. Der Parteitagsbeschluss sieht nun vor, noch in dieser Legislaturperiode die Umsetzung dieser Forderung schrittweise zu realisieren, um endlich die vorhandene Gerechtigkeitslücke im Verhältnis zu den jüngeren Müttern zu schließen.

„Mit den überwältigenden Wahlergebnissen von Bundeskanzlerin Dr. Angela Merkel MdB als Parteivorsitzende und Julia Klöckner als Stellvertretende Vorsitzende stand der Parteitag ganz klar im Zeichen der Frau. Die CDU Deutschlands hat mit ihren Personal- und Sachentscheidungen gezeigt, dass die Frauen in der CDU unersetzlich sind, wenn es um die Zukunftsfähigkeit und Bürgernähe unserer Partei geht. Als Stellvertretende Bundesvorsitzende der Frauen Union kann ich diesen Trend in der CDU insgesamt nur begrüßen“, so Annette Widmann-Mauz.